

## RESEÑA INFORMATIVA

### Vidas de papel, (punto de vista)

Esta película es original de Netflix, sólo tiene una parte, y trata sobre las personas de la calle que han sido abandonados por sus familias y asimismo han sido maltratados, y como su nombre lo dice, sus vidas son de papel que prácticamente no se sabe en qué momento se vayan a acabar o en qué momento se les arreglará la "situación". Pero sin importar que tan duras son sus vidas ellos deciden luchar su día a día trabajando y asimismo la disfrutaban al 100%.

Para mi punto de vista, esta película es un poco dura ya que el actor principal pasa por una situación dolorosa, en la cual tuvo que abandonar a su madre para luego pagar un rescate por ella, debido al que el padrastro la tenía prácticamente secuestrada. El actor desde muy pequeño tuvo que pasar por una vida muy dura, desde muy corta edad tuvo que salir a las calles a enfrentarse a una sociedad muy pesada para luchar por su mamá, cómo lo decía anteriormente esta película es muy dura debido a que no sabemos qué tan complicada suele ser la vida de las personas que están en la calle, no sabemos por qué llegaron hasta ahí, él porque roban, ni tampoco por qué se drogan, y sin embargo decidimos juzgarlos.

Al ver esta película me doy cuenta que una vez las personas estén en la calle es muy complicado que ellos vuelvan a retomar su vida normal, ya que no tiene ningún apoyo de las demás personas, ya que están sin una protección familiar y están solos en un mundo de maltrato y de drogas a su alrededor.

Por otra parte esta película me gustó mucho, puesto que son personas de la calle son las que han pasado por cosas muy difíciles, pero aun así tratan de apoyarse entre sí y darse ese amor que nunca tuvieron.

Considero que es una película que nos deja bastante para aprender, y nos deja una enseñanza muy grande, para mí sería que las cosas que tenemos no sabemos cuánto nos va a durar, ni en qué momento se acabara. Como creemos que siempre tendremos a las personas a nuestro alrededor, no sabemos en verdad como valorarlos, hasta que en un momento nuestras vidas se vuelven como un papel y vamos perdiendo todo aquello que habíamos recogido al pasar de nuestros años.

Por mi parte la recomiendo ya que es una película muy conmovedora y nos muestra un contexto de la vida real.